
 
 
Die Situation wird von der Verwaltung zurzeit geprüft. Ein abschließendes Ergebnis liegt noch 
nicht vor. Es soll im nächsten Ausschuss berichtet werden. Die Mitglieder des Ausschusses bitten 
folgende Fragen zu klären. 
 
Wer parkt in dem angegebenen Bereich? 
Gibt es Möglichkeiten auf dem Gelände des Sanaklinikums Parkplätze für die Mitarbeiter zu 
errichten? 
 
Die Verwaltung berichtet, es seien bereits Gespräche mit dem Sanaklinikum geführt worden. Die 
Probleme würden aber auch von Mitarbeitern und Besuchern des Johanniter Altenheimes 
verursacht. Zudem weist die Verwaltung darauf hin, dass bei neuen Bebauungsplänen darauf 
Wert gelegt werden muss ausreichend Parkraum einzuplanen 
 


